

Rafaela Requesens gana las elecciones rebeldes de la FCU-UCV

Autor Administrator

Monday, 20 de February de 2017

Modificado el Sunday, 19 de February de 2017

FCU-UCV | TSJ | UCV | UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA |

La candidata de la plancha "Creemos en la U", Rafaela Requesens, se proclamó ganadora de las elecciones para la renovación de cargos de la Federación de Centros Universitarios de la Universidad Central de Venezuela (FCU-UCV) en unos comicios que se realizaron en desconocimiento de la sentencia del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) que los suspendió.

Requesens obtuvo 6.600 votos contra 5.700 de su contrincante más cercano, Keyber Guaraco, de la plancha La U Reacciona, según informó vía telefónica a El Estímulo, Hasler Iglesias, presidente saliente de la FCU-UCV. Agregó que la comisión electoral aún no anuncia los resultados oficiales y que el conteo no incluye los votos de la Escuela de Derecho, porque allí se suspendió el proceso por la quema de las cajas.

El Tribunal Supremo de Justicia sentenció el miércoles 15 de febrero la suspensión parcial de las elecciones del cogobierno en la casa de estudios, decisión que fue acatada por la comisión electoral, pero que no impidió los comicios para la Federación y los Centros de estudiantes, cuya logística y desarrollo corrió a cargo de los estudiantes.

"Decidimos desconocer la sentencia del TSJ y el proceso lo llevamos a cabo los estudiantes", dijo Iglesias, quien agregó que no contaba con datos de los votos obtenidos por la plancha identificada con el chavismo, pues ellos tenían intención de retirarse de las elecciones.

En un mensaje en la red social Twitter, Requesens celebró su triunfo y señaló que "desde hace mucho el TSJ y el resto del Gobierno le dieron la espalda al país. Ayer los UCVistas le dimos la cara y celebramos elecciones".

Con su triunfo, Requesens se convierte en la segunda mujer en presidir la FCU-UCV y sigue los pasos de su hermano Juan Requesens, ahora diputado, quien ocupó el cargo en 2012.

"Ayer la Universidad venezolana se reveló ante la tiranía y demostró que cuando hay voluntad de cambio en el colectivo todo se puede lograr", dijo el diputado en su cuenta en Twitter.

Por su parte, Iglesias calificó como aislados los hechos de violencia que ocurrieron durante el proceso. "Felicitamos la actitud de los estudiantes", quienes en "un país donde no hay elecciones, decidieron llevarlas a cabo".

Las autoridades universitarias, encabezadas por la rectora Cecilia García Arocha, respaldaron la decisión de los estudiantes de cumplir con el proceso electoral. El TSJ también tiene bloqueados los comicios para renovar los cargos directivos de la UCV.

<http://elestimulo.com/blog/rafaela-requesens-gana-las-elecciones-rebeldes-de-la-fcu-ucv/>